



Mitglieder-Info

25.09.2020

Einladung Nachholtermin Jahreshauptversammlung 2020 des TBS am 09.10.2020, 18:00 Uhr, Turnhalle Realschule Castroper Straße 251, 44627 Herne

Liebe Turnschwestern, liebe Turnbrüder,

Corona geschuldet mussten wir unsere Jahreshauptversammlung 2020 Ende März dieses Jahres, aufgrund des „Lockdown“ ab Mitte März, absagen. Die Nachwirkungen dieser Pandemie spüren wir immer noch jeden Tag in unserem Alltag.

Wir möchten diese Jahreshauptversammlung in diesem Jahr aber noch nachholen.

In unseren eigenen Räumlichkeiten – Falkschule – ist dies aufgrund der Enge und den Anforderungen an die einzuhaltenen Abstände nicht möglich.

Wir konnten bei der Stadt, FB Sport, für diese Veranstaltung die TH Castroper Straße freifragen!

Hiermit möchten wir Euch für **Freitag den 09.10.2020 um 18:00 Uhr zur Jahreshauptversammlung des TV Börnig-Sodingen in die Turnhalle Castroper Straße 251, 44627 Herne, einladen.** Die Tagesordnung zur Einladung im März hat weiterhin Gültigkeit und ist auf der Homepage, einschließlich der geplanten Satzungsneufassung hinterlegt. Beides ist unter dem „Reiter“ Jahreshauptversammlung zu finden.

http://tbs-herne.de/index.php?article_id=120&clang=1

Wie auch bei den Übungsstunden zum Sport, ist auch hier eine **vorherige Anmeldung erforderlich**, da wir die Plätze entsprechend planen müssen und auch eine Anwesenheitsliste führen werden, die wir entsprechend vorbereiten.

Anmeldungen bitte bis zum 05.10.2020 über den Übungsleiter an die Geschäftsstelle, oder direkt per Mail an: info@tbs-herne.de

Wir werden in der Turnhalle in entsprechenden Abständen Stühle und Bänke zur Verfügung stellen.

Der TV Börnig-Sodingen ist an diesem Abend alleiniger Nutzer der Turnhalle. Beim Betreten und Verlassen der Halle müssen die Abstände eingehalten und der Mundschutz getragen werden. Die Halle wird durch den Haupteingang betreten und über den Seiteneingang zum Schulhof verlassen. Die Halle selbst



muss in Turnschuhen betreten werden. Das wechseln der Schuhe kann in den Umkleidekabinen unter Einhaltung der Abstände erfolgen. Handdesinfektion wird zur Verfügung gestellt.

Bleibt gesund – Mit freundlichen Grüßen

Peter Achilles